



Pièces	7 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	M1300
Prix	1 695 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

Découvrez cette somptueuse maison de 200 m², entièrement rénovée en 2023, offrant un cadre de vie d'exception avec une vue imprenable sur la campagne et les Pyrénées. Profitez d'un vaste séjour lumineux ouvert sur l'extérieur, d'une cuisine moderne entièrement équipée, de 4 chambres dont une suite parentale avec salle de bains et dressing, ainsi que de 2 salles d'eau supplémentaires. Un appartement indépendant de 60 m², comprenant un salon, une cuisine ouverte, une chambre et une salle de bains, est idéal pour recevoir des invités ou pour la location. Le terrain de 1000 m² dispose d'un ...

Meticulously renovated in 2023 to the highest standards, this 200 sqm home features an expansive and bright open-plan living area with an integrated kitchen. This space extends to a south-facing terrace, showcasing an unobstructed view of the countryside and the distant Pyrenees. The property includes a spacious master suite on the ground floor, plus three additional bedrooms and two bathrooms on the upper level. There's also a separate 60 sqm apartment with a cozy living room and open kitchen on the ground floor, complemented by a charming bedroom and bathroom upstairs, enjoying pleasant ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

